r Sport lud zur Eröffnung

e Prominenz gab sich bei der Einweihung die Ehre

(HP). Funktiochön und absolut könnte man den von Sport Alber h Umbau bzw. auf den neuesten ute, in Bezug auf Präsentation ifassendes Angelarken in Sachen Die Kompetenz, Bereich Winter-Reinhard Alber Am vergangenen e der umgebaute eisein einer großinenten Kundenhar eröffnet Kurz moderierte Peter end bevor Reinlas Wort ergriff, ilie den Partnereschäftspartnern bei seinen Mitarkte und sogar drei ne "GesellInnen" noth, Antonia minik Wille vor



Dominik Wille, Chef Reinhard Alber, Martina Denoth, Antonia Jehle und Thomas Köhle. Alle Fotos auf www.meinbezirk.at. Foto: Hergel

versammeltem Publikum ehrte. WK-Bezirksstellenleiter Thomas Köhle überreichte die Urkunden. Unter den Gästen und Beifallspendern gesehen Bgm. Helmut Mall, die Sportler Martin Falch, Andy Matt, Andreas Traxl, TVB-Vertreter Richard Walter und Martin Ebster, Mone Tomelitsch, SCA-Präsisdent Josef Chodakowsky, Banker Hubert Tiefenbrunn.

die Hoteliere Hubert Klimmer und Herbert Alber sowie Mikael Landström und Axel Bach, die Unternehmer Wolfgang Armellini, Ingrid und Gerhard Weiss, Martha und Michael Gitterle mit Brigitte, Ossi Platter, die Abordnungen von Bogner und Ammersport und Head mit Mathias Rauch, Hannes Lindinger und Stefan Schwarz.



Besonders beeindruckend war die Feuerhow der zahlreichen Krampusse.

Die Tuifl sorgten für Schaudern

SERFAUS (otko). Über 200 Krampusse aus Tirol und Südtirol sorgten beim vierten Krampustreffen der "Arga Tuifl" für Höllenspannung. Die Masken der einzelnen Gruppierungen sorgten für Schaudern. Besonders beeindruckend war die Feuershow.

Danach konnten sich die zahlreichen Besucher im Partyzelt bei einer Aftershow mit DJ-Klängen vom Spektakel aufwärmen.



Ladner und Bruno Birrer von der Peach Property Firstfeier.

eier bei "Schooren lpes" in Kappl

perty Group zur s neuen Objekts Ortsteil Hofstatt. zwölf exklusi-1 errichtet. "Hier Natur genießen grund der Nähe h richtig vergnüo Birrer. Fünf der

co). Kürzlich lud reserviert. An der Firstfeier nahm auch Bgm. Helmut Ladner sowie Vertreter aller am Bau Beteiligten teil, wie zum Beispiel Michael Hauser (Architekturbüro Ladner), Günther Sailer (Installateur Sailer), Gernot Sailer (Hilti & Jehle), Markus Müler (Elektro Müller) und Mathias Lenhart (Tischler

